



Chaleur et Péninsule acadienne

*En arrivant dans la région de Bathurst, de nombreuses possibilités s'offrent à vous : la marina, le marché du centre-ville, le terrain de golf, les croisières en bateau. Prenez la route qui longe la mer et qui vous mènera dans la Péninsule acadienne, bastion de l'Acadie moderne. Visitez l'incontournable **Village Historique Acadien**. Profitez de la dernière journée pour découvrir les paysages marins de la région, en route vers Shippagan. Sur place, il ne faut pas rater la visite de l'**Aquarium et Centre marin du Nouveau-Brunswick**. Dégustez un dîner de fruits de mer et si vous avez encore du temps, laissez-vous séduire par le phare de l'Île Miscou.*

Jour 1 Bathurst et les environs

Jour 2 Bathurst – Caraquet

Jour 3 Caraquet – Shippagan – Tracadie-Sheila

Chaleur and Acadian Peninsula

*Upon your arrival in Bathurst, various vacationing options are available such as the marina, downtown market, golf course, boat cruises. Follow the coast as you head towards the Acadian Peninsula, a stronghold of modern Acadie. Your trip along the coast will offer magnificent vistas of the mountains in Gaspésie. A visit of the **Acadian historic village** is in order. For your last day, we suggest you discover the region's marine views, en route to Shippagan. Once there, don't miss the **New Brunswick Aquarium and Marine Centre**. Enjoy a seafood feast in town and if you have enough time, take in the lighthouse on Miscou Island.*

Day 1 Bathurst and surrounding areas

Day 2 Bathurst – Caraquet

Day 3 Caraquet – Shippagan – Tracadie-Sheila